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1
loTやAIなど未来技術を活用したまちづ
くりの在り方を議論する場というものに
ついてどのような考えか。

東日本旅客鉄道株式会社
総合企画本部
品川・大規模開発部次長

第11回新宿の拠点再整備検討委員会の意見と対応

対応

駅ビルへの新技術の導入については駅ビル
の進捗に併せ、調整が整い次第、当委員会
に報告する。
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